Liebe Bewohnerinnen, liebe Bewohner des Maximilian-Stifts liebes Pflegepersonal, liebe Freunde der Maxi-Stift-Musik

Einen besonderen Frühlings- und Ostergruß senden wir heute an Sie alle mit schönen Erinnerungsfotos von den sechs Konzerten vor dem "Maxi-Stift" im Sommer 2020.

Der Corona-Lockdown im März 2020 war Anlass, Ihnen in der Zeit der Besuchseinschränkung einen musikalischen Gruß zu überbringen. Wir



vom Seniorenbeirat und viele Mitmenschen aus unserer VG-Maxdorf wollten Ihnen mitteilen: "Sie sind nicht allein. Wir sind in dieser schweren Zeit in Gedanken bei Ihnen." Aus der Idee, ein Abendlied vor Ihrem "geschlossenen" Maxi-Stift zu singen, wurde eine abwechslungsreiche Reihe der Sommermusik mit 6 Konzerten über die Sommermonate: Heinz Kunz mit seiner Drehorgel; Helmut Roth mit seiner Hitparade der "50ger Jahre"; Fritz Fischer und Wolfgang Weidemann mit ihren Akkordeons und die Sängergruppe des Seniorenbeirats mit ihren Freunden; Inga und Jeff Schöpflin, Mitglieder der Staatsphilharmonie RLP mit ihren Violinen; die "Old Bones", die seit vielen Jahren hobbymäßig zusammen spielen mit Hans-Jürgen Jung, Gitarre und Sänger; Brigitte Loewenau-Zimmermann, Gitarre; Martin Stauber, Bass; Uwe Knäbel, Schlagzeug; als Gast aus Frankreich spontan beim Abschlusskonzert mit dabei Christa Moeller mit Ihrem Saxofon.

Dank Uwe Knäbels Technik konnten wir Ihnen die Musik bis in die dritte Etage bringen.

Bei unseren musikalischen Auftritten entwickelte sich durch die Öffnung des Lockdowns und Ihrer weit geöffneten Fenster eine frohe gemeinsame Stimmung. Sie winkten uns aus Ihren Gemeinschaftsräumen über drei Etagen mit Ihren Servietten zu und draußen erwiderten die Konzertbesucher ihre Freude mit schwingenden Tüchern, darunter viele von Ihnen aus den Appartements und Ihre Pflegerinnen und Pfleger. Einige Lieder brachten Sie sogar mit den Rollatoren und den Rollstühlen in Schwung.

Bereichert wurden die Konzerte durch abwechslungsreiche und humorvolle Prosa, dargeboten von *Margitta Moeller* und *Helmut Roth*.

Das frohe Miteinander bei Musik und gemeinsamem Singen war eine wunderbare Begegnung zwischen Ihnen, den Heimbewohnern, dem Personal des Maxi-Stifts, den Besuchern aus der gesamten VG-Maxdorf und uns Musikern.

Corona war 2020 der Anlass für unsere Sommermusik am Maxi-Stift. Die Anfragen, wann es denn wieder weitergeht, häufen sich.

Wir freuen uns schon auf eine Fortsetzung der **Maxi-Stift-Musik in 2021**- sobald das Wetter und der Lockdown es zulassen.

Musik verbindet und macht froh! ...Wir kommen wieder...sowieso!

Brigitte Loewenau-Zimmermann, Organisatorin der Maxi-Stift-Musik

Der Link https://magentacloud.de/s/kj4dftSwCC4PaPG führt zu allen Maxi-Musik Videos sbrm-maxdorf@t-online.de www.maxdorf.seniorenvertretung.net